
 

 

 

Fondation de l’école des Hauts-Clochers 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’administration 

Tenue le lundi 26 août 2019 à 19h 

 

Présences : Agathe Dubois, Alexandra Masson, Ema Handan, Marie-France Faucher, Chantale 
Dorais, Marie-Soleil April, Anne Paradis, Annie Ménard, Nathalie Gagnon 

Absences : Muriel Baur, Jonathan Couillard et Mireille Proteau 

1. Ouverture de l’assemblée 19h 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé que l’ordre du jour soit adopté. Il est adopté à l’unanimité. 

2. Lecture et adoption du dernier procès-verbal (27-05-2019) 

L’adoption du procès-verbal du 27 mai 2019 est proposée.  

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

3. Suivi au procès-verbal 

Point 6 :  

Agathe a rencontré Véronique Lessard pour discuter de la bibliothèque professionnelle, un projet 

présenté par Sophie Rompré. Il a été convenu que la Fondation ne paiera pas pour ce projet. 

La décoration de la bibliothèque scolaire de Saint-Charles a été refaite.  

Ema nous montre des photos. 

 

4. Préparation du souper hotdogs, le jeudi 5 septembre à partir de 17h30 

Révision des tâches : 

Nombre de tentes : 6 

Cuve à maïs : 2 

Bonbonnes de propane : 5 (5$ de remise) 

Une nouveauté : des friandises seront 
vendues 

 

Vente de coupons pour l’achat de hotdogs et boissons : à améliorer – meilleure visibilité 

Une commandite de Maxi de 250$ assurera le coût des hotdogs + saucisses et quelques 
breuvages. 

 



5. Étude des demandes d’aide financière aux parents s’il y a lieu 

Aucune demande  

6. Étude des demandes d’aide financière pour des projets, s’il y a lieu 

Aucune demande 

7. T-shirts 

On se questionne à savoir si ça vaut le coup de continuer à vendre les t-shirts au logo 

de l’école car les ventes, malgré une bonne publicité avec affiches en fin d’année 

scolaire 2019, n’ont pas vraiment augmentées. 

 

8. Air Pal décision 

La campagne Air Pal aura lieu la première semaine d’octobre. 

Nous devons demander lors de la prochaine assemblée générale (septembre) si nous 

reconduisons la campagne Air Pal pour le financement du camp des 5è et 6è années. 

Nous utiliserons la même formule – incitatifs de vente – que l’an passé, une formule qui 

avait bien fonctionné. 

9. Varia 

Alexandra nous parle de Decathlon pour de futures commandites. On s’informera à 

savoir si l’on peut utliser le nom de Décathlon à l’école. 

Résolution 19-20-01 : 28,51$ pour Agathe Dubois, remboursement Sumacom 

10. Choix de la journée et date de la prochaine rencontre  

Agathe sonde pour connaître nos disponibilités pour se rencontrer. 

La prochaine rencontre sera le mardi 24 septembre 2019 à 18h30 dans la salle de 

classe de Ms Anne. 

 

11. Levée de l’assemblée 20h40 

Nathalie Gagnon, secrétaire d’assemblée 

 

 

 


